
INTERROGAZIONE: Campo da Inlinhockey, perizia fonica e correttivi futuri 
 
 
 

Cassina d’Agno, 25.6.’24 
 
 
 
On. Sindaco, Spettabili Municipali, 
 
con la presente, avvalendomi delle facoltà concesse dal Regolamento Comunale, chiedo di esser 
orientata sul seguente argomento: modalità di futuro utilizzo del campo Skater a Cassina d’Agno 
dopo la perizia fonica avvenuta in data 02/04/2024. 
 
Vorrei informare gli stimati colleghi del Consiglio Comunale che a Cassina c’è stata una raccolta 
firma da parte degli abitanti del quartiere adiacente al campo di Skater per i rumori ritenuti 
molesti e prolungati dovuti alle attività degli utenti dello skater. I rappresentanti del quartiere si 
sono ritrovati più volte con le autorità e provato a dialogare con i responsabili delle squadre che 
giocano e si allenano su questo campo; tali discussioni hanno portato a richiedere una perizia 
fonica svolta dall’Ing. Ambientale Andrea Berrone (documentazione spedita a tutti i firmatari). 
 
I risultati della perizia fonica sul rumore del centro sportivo, principalmente dal campo di Skater, 
segnalano un superamento di decibel consentiti dalla legge sia durante gli allenamenti, che per le 
partite come pure per le attività degli adulti nel dopopartita (superamenti fino a 18.5 decibel nei 
momenti serali). Nel documento si propongono possibili correttivi di origine organizzativa 
(chiusura buvette entro le h21:00, cambio orario per gli allenamenti, che dovrebbero terminare 
entro le h20:00) e tecnici (costruzione di una barriera fonica con pannelli fonoassorbenti alti 5 
metri e lunghi 57 m per un costo di CHF 140'000.- (che però non assicurano l’abbattimento dei 
rumori: per rientrare completamente nei limiti si stima necessaria una barriera alta 7 m). 
 
Alla luce di queste conclusioni che evidenziano superamenti di valori oltre i limiti di legge, 
malgrado la norma dell’ordinanza municipale sui rumori molesti (Art. 3 “Domenica e giorni festivi: 
qualsiasi attività ossessivamente rumorosa è vietata la domenica e durante i festivi 
infrasettimanali”) come mai, segnatamente su che basi normative è stata concessa una deroga 
speciale per una partita di domenica (avvenuta in data 23/06/24)?  
 
In vista dell’imminente torneo di skater a luglio, è stato concesso un permesso per lo svolgimento? 
Con quali orari? Sarà previsto un servizio Securitas o simili per far rispettare gli orari, come 
succede per il lido di Agno? 
 
In termini generali si chiede quali vie si intendono intraprendere per arrivare ad una soluzione che 
permetta un regolare svolgimento dell’attività di skater nel rispetto dei limiti fonici di legge e se la 
proposta di realizzazione della barriera fonica, a nostro avviso costosa e deturpante, sia ritenuta 
praticabile? 
 
Ringraziando per la collaborazione, porgo migliori saluti.   
          Tania Derada. 


